

Titulares Teodoro García Egea en Valladolid

- García Egea califica de “fructífera” y “un gran punto de partida” la reunión con Ciudadanos y anuncia la creación de grupos de trabajo entre ambos partidos para impulsar un proyecto de gobierno transformador en Castilla y León.
- Destaca que esta “reunión importante” para el futuro de la autonomía es un buen punto de partida para un nuevo proyecto que ofrezca crecimiento económico, bajadas de impuestos, creación de empleo, igualdad de todos -vivan donde vivan- y mirar al futuro. “Queremos que Castilla y León siga siendo un referente”, apostilla.
- Asegura que ahora toca hablar de programas, con criterios objetivos que respeten la voluntad de los ciudadanos en las urnas.
- Contrapone “los gobiernos de la libertad, del futuro y de la creación de empleo” que representan los partidos de centro-derecha, frente a los mal llamados *gobiernos del cambio*, que se caracterizan por las subidas de impuestos.
- “No negociamos con líneas rojas. La necesidad que tenemos es la de mejorar la vida de los ciudadanos e impedir que los gobiernos de izquierdas puedan llegar a conseguir el poder”, incide.
- Destaca que la suma de PP y Cs puede ofrecer un “proyecto de futuro esperanzador” para los ciudadanos castellanoleoneses.
- Sostiene que los “gobiernos liberales y de centro reformista” mejoran la vida de la gente de forma objetiva y pone como ejemplo a Andalucía.
- Asegura que en estos acuerdos se pondrá “negro sobre blanco” en medidas que afecten “a la regeneración, la transparencia y rendición de cuentas”.